



Visite du Palais du Luxembourg – élèves délégués du Lycée d'Enseignement Général et Technologique d'Enseignement Agricole d'Ayun.

Lundi 15 mai, une trentaine d'élèves délégués de cet établissement creusois emblématique ont été reçus au Sénat, accompagnés du Proviseur Éric CAZASSUS, M. Jean-Luc LAINÉ, Conseiller Principal d'Éducation et de deux professeurs.

Leur groupe a été accueilli personnellement par le Sénateur et deux administrateurs de la délégation à la prospective du Sénat pour une brève présentation du Sénat et des travaux de cette délégation. Les visiteurs creusois ont ensuite été pris en charge par un agent du Sénat pour une visite personnalisée et détaillée d'une heure et demi environ.

Cette visite faisait écho à la présentation, au sein du lycée, en février dernier, du rapport sénatorial sur les usages de l'eau, dont le Sénateur LOZACH est co-rapporteur avec le Sénateur Henri TANDONNET (Lot et Garonne). Le lien entre travaux au Sénat et en circonscription prend tout son sens, notamment à la faveur de ce type d'échanges.